



EXTRAIT DE PÉTITION (Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 1 498 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT les collisions fréquentes entre automobilistes et piétons et piétonnes;

CONSIDÉRANT QUE chaque personne blessée ou tuée par un ou une automobiliste représente une tragédie qui aurait pu être évitée;

CONSIDÉRANT l'augmentation de la circulation automobile dans des secteurs résidentiels et scolaires;

CONSIDÉRANT l'autorité du ministère des Transports;

CONSIDÉRANT l'importance du leadership et de l'effet de levier du gouvernement du Québec pour assurer que la sécurité piétonne soit une priorité à chaque palier gouvernemental.

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, signataires, demandons au gouvernement du Québec de :

- reconnaître le danger auquel font face les piétons et les piétonnes à cause des automobilistes;
- mettre immédiatement à l'étude différentes solutions, y compris en infrastructure, afin d'assurer la sécurité des piétons et des piétonnes;
- veiller à augmenter les ressources affectées à l'incitation et à la sécurisation de la mobilité active et d'autres alternatives aux automobiles privées;
- mettre en place des pénalités dissuasives et punitives plus sévères au Code de la sécurité routière pour les infractions en zone scolaire.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

**Marwah Rizqy
Députée de Saint-Laurent**

20 février 2023

Date de signature de l'extrait